
Protokoll Elternbeiratssitzung Kiga-Jahr 2017 / 2018
am 11.06.2018, 20:00 Uhr bis 22:45 Uhr

Anwesende:
Kathrin Bauer, Jenny Beier, Nadja Zirnwald, Nadja Asztalos, Michaela Merkl, Martha Kaiser,
Doris Baumann, Corinna Koppold, Sybille Zoller, Martina Roesner, Evelyn Schulenburg, Ilse
Grillmair

1. Eltern/Kind-Ausflug am 02.07.2018

Es wurde angesprochen, dass der Busfahrpreis mit 12,- € pro Person sehr hoch
ist. Die Kosten werden auf einen großen Bus (64 Plätze, 640,- €) umgerechnet.
Bei schlechtem Wetter öffnet der Märchenwald nicht! Dann fällt der Ausflug wohl
aus. Sollte der Bus nicht stornierbar sein, werden Alternativen überlegt.
Die Rückkehr mit dem Bus wird auf der Hinfahrt besprochen.

Für das nächste KiGa-Jahr wird der Termin für den Ausflug bereits Ende
September 2018 bekannt gegeben.

2. Schäden und Neuerungen an den Häusern

Die Haustüren in der KiGa / Krippe erhalten neue Sicherheitssysteme.
Krippe: Sonnenschutz wird bestellt – großer Schirm mit ø 6m. Die bestehenden
Pfosten für das Sonnensegel sollen an die Rutsche versetzt werden. Über der
Naturecke soll eine Pergola angebracht werden – ist aber noch in Klärung.

3. Sommerfest

Sybille, Martina und Andrea führen Rumpelstilzchen auf. Wird mehrmals
aufgeführt, damit jedes Kind sich das Märchen ansehen kann. Der EB stellt das
Zelt hierzu auf.
Bei den Wettspielen gibt es Preise oder Stempel für die Kinder.
Das Grillen wurde auf Bitten des EB abgesagt, da der Aufwand sehr hoch ist und
es sich kaum Freiwillige finden, die sich an den Grill stellen.
Es gibt nun Rollbraten mit Soße und Leberkäs. Eine Kartoffelsalatliste wurde
ausgehängt. Des Weiteren gibt es Kaffee und Waffeln.
Die Bierbankgarnituren werden Freitagmorgen ca. 9 Uhr aufgebaut (Martina,
Chris, Ilse, Martha, Andrea, Jenny).
Essensausgabe beginnt um 17 Uhr und endet gegen 18.30 Uhr: Evelyn, Jenny,
Michelle, Nadja Z., Michaela, Sonja ist Springer
Senf, Ketchup, Papierteller für Waffeln werden von Jenny besorgt.

4. Personal

Elternanfrage durch Nadja Asztalos: Gibt es für Sonja Prummer bereits eine
Nachfolge? Ja gibt es. Frau John (Erzieherin) wird Nachfolgerin. Wann genau Sie
kommt, ist noch offen. bisherige Zusage (vom früheren Arbeitgeber) zum
01.10.2018.
Frau Wegert wird für 23 Wochenstunden ab September in der Krippe anfangen
zu arbeiten.



5. Gruppenstärke im KiGa-Jahr 2018/2019

Blaue Gruppe: 28 Kinder
Rote Gruppe: 25 Kinder
Wichtel: 24 Kinder

Aktuell werden die Kinder bis zur Vorschule in altersgemischten Gruppen
untergebracht. Die Mischung ist noch nicht groß, da erst im letzten
Betreuungsjahr eine Umstellung seitens der Betreuer gewünscht wurde. Sybille
wies darauf hin, dass eine gleichmäßigere Mischung nur über
Zwangsrekrutierung von Kindern vollzogen werden kann. Kinder müssten ihre
bisherigen Betreuer wechseln, was kaum vorstellbar wäre, dass dies von den
Eltern gewünscht sein könnte.
Nadja Z. sprach an, dass sie auch für Vorschulkinder altersgemischte Gruppen
besser findet.
Sybille, Martha und Ilse wiesen darauf hin, dass das Konzept vor zwölf Jahren
umgestellt wurde, aber immer wieder neu überdacht und auch entsprechend
angepasst wird. Eine komplette Altersmischung ist nicht möglich, da zu viele
zweijährige Kinder im Kindergarten betreut werden. Durch die Überbelegung und
die große Altersspanne in diesem Gebäude, wo letzten Endes nur drei Räume
zur Verfügung stehen, kann keiner Altersgruppe eine qualitativ hochwertige
pädagogische Erziehung und Bildung bei kompletter Altersmischung geboten
werden. Wenn es ein neues Gebäude geben wird, so wird das Konzept
entsprechend angepasst. Sybille und der Großteil des Teams würden sich über
die Erstellung eines altersgemischtes teil-offenes oder offenes Konzept freuen,
aber die Umgebung muss passen.

Was ist eine Bif-Sunde?
„besonders intensive Förderung“ – zahlt der Staat und findet in Hilgertshausen 2x
im Monat statt (das Schulamt teilt dies zu).

6. Kindergartenneubau

Der Bürgermeister besuchte am 12.06.2018 den Kindergarten um sich einen
Überblick für den Neubau zu verschaffen.

7. 30er-Zone am Kindergarten

Das Thema 30er-Zone und Blitzen wird in der nächsten Gemeinderatssitzung
(18.6.) nochmals besprochen.

gez.
Michaela Merkl


